



EVANGELISCHE LANDESKIRCHE  
IN WÜRTTEMBERG

Pressestelle

Augustenstraße 124 | 70197 Stuttgart  
Fon 0711 22276-58

[presse@elk-wue.de](mailto:presse@elk-wue.de) | [www.elk-wue.de](http://www.elk-wue.de)

5. Oktober 2022

## Medien-Information

---

### **Kirchenrätin Jutta Maurer ins Amt als Leiterin des Referats für Religionsunterricht, Schule und Bildung eingeführt**

„Bildung ist lebens-notwendig“

Stuttgart. Kirchenrätin Jutta Maurer (57) ist heute in einem Gottesdienst in ihr neues Amt als Leiterin des Referats für Religionsunterricht, Schule und Bildung im evangelischen Oberkirchenrat in Stuttgart eingeführt worden. Sie hat ihr Amt bereits zum 1. Mai 2022 angetreten und folgt auf Carmen Rivuzumwami, die schon seit einiger Zeit das Dezernat Kirche und Bildung leitet.

Zuvor war Jutta Maurer als Referentin für zusätzliche Förderbedarfe, spezielle Begabungen, sonderpädagogische Dienste und Inklusionsberatung am Zentrum für Schulqualität und Lehrerbildung Baden-Württemberg (ZSL) tätig. „Bildung ist lebens-notwendig, und zwar in allen Lebensphasen“, sagt Jutta Maurer und betont: „Ich betrachte es als einen großen Schatz und eine Chance, dass Kinder und Jugendliche in unserem Land ein Recht auf religiöse Bildung in Kindertageseinrichtungen und Schule haben, ein Recht darauf, zu hören – bspw. von Inhalten der Bibel und Glaubenserfahrungen anderer Menschen – und auch ein Recht darauf, Gehör zu finden für ihr Fragen und Nachdenken. Diesen Schatz zu sichern, Chancen zu erkennen und zu fördern, gehört zu den ganz wichtigen Aufgaben des Referats für Religionsunterricht, Schule und Bildung – ebenso wie die Begleitung und Stärkung aller, die Religionsunterricht erteilen und die in diesen Zeiten ganz besonders eintreten für die wichtige Botschaft vom Gegenteil: vom Gegenteil der Angst, vom Gegenteil der Gewalt, vom Gegenteil der Perspektivlosigkeit“.

Nach dem Studium der Theologie und Germanistik für das Lehramt in Tübingen und Straßburg folgten für Jutta Maurer Stationen als Lehrerin an Gymnasien in Mössingen, Tübingen, Esslingen, Winnenden, Kirchheim/Teck und Stuttgart Bad Cannstatt sowie unter anderem seit 2004 ein Dienstauftrag an der Landesarbeitsstelle Kooperation (LASKO), die Mitarbeit bei der Handreichungsreihe „Frühkindliche und schulische Bildung von jungen Menschen mit Behinderung in Baden-Württemberg“, die Mitarbeit im Leitungsteam der Qualifizierungsreihe „Inklusion an beruflichen Schulen“, eine fünfjährige Tätigkeit als Fachberaterin für Schulentwicklung (FBS) und 2019 die Abordnung als Referentin am Zentrum für

Schulqualität und Lehrerbildung (ZSL) im Referat für zusätzliche Förderbedarfe, spezielle Begabungen, sonderpädagogische Dienste und Inklusionsberatung.

Jutta Maurer ist verheiratet und hat drei erwachsene Kinder. In ihrer Freizeit entspannt sie sich beim Lesen, Singen und in der Natur.

Im selben Gottesdienst am 5. Oktober ist auch Kirchenrätin Dr. Christine Keim ins Amt als Leiterin des Referats für Mission, Ökumene und Entwicklung eingeführt worden. Eine Pressemitteilung zur Ernennung von Dr. Christine Keim haben wir am 25. Februar verschickt. Sie finden sie [hier](#).

Dan Peter  
Sprecher der Landeskirche

**Hinweis:** Ein Foto von Jutta Maurer finden Sie im [Pressebereich](#) unserer Homepage [www.elk-wue.de](http://www.elk-wue.de).